

Michelin-Sterne 2025: Triumphale Rückkehr nach Österreich belebt Gastronomie

Österreichs Gastronomieszene erlebt einen historischen Moment: Ab 2025 erhält das Land durch die Rückkehr des Guide Michelin wieder globale Anerkennung.



Alpine Küche, Wurzelfleisch Restaurant Döllner, Golling. © Österreich Werbung, / Andreas Jakwerth

Die Rückkehr des **Guide Michelin** nach Österreich im Jahr 2025 markiert einen signifikanten Moment für die heimische Gastronomieszene. Nach einer Dekade ohne landesweite Anerkennung durch den renommierten Restaurantführer eröffnet sich für österreichische Köche und Restaurants eine neue Ära der Möglichkeiten. Die Entscheidung, den Guide Michelin wieder in Österreich zu präsentieren, unterstreicht das vielfältige und qualitativ hochwertige kulinarische Angebot des

Landes, das von internationalen Einflüssen ebenso geprägt ist wie von traditionellen Gerichten.

Bedeutung des Guide Michelin für Österreich

Der **Guide Michelin**, ursprünglich ein Wegweiser für Autofahrer, hat sich zu einem der einflussreichsten Restaurantführer weltweit entwickelt. Österreich hatte bereits in den 1980er Jahren mit den ersten Auszeichnungen Wiens (1983) und Salzburgs (1986) eine Rolle in diesem Prestige umgebenden Führer. Der vorübergehende Rückzug des Guides aus der landesweiten Berichterstattung Österreichs in den Jahren 2010 bis 2019 ließ viele hervorragende Betriebe unbeachtet, trotz deren herausragender kulinarischer Leistungen. Die Wiedereinführung des Guide Michelin in Österreich wird voraussichtlich weitreichende positive Auswirkungen auf die Gastronomie und den Tourismus haben. Restaurants, die mit **Michelin-Sterne**n ausgezeichnet werden, können mit einem erhöhten Interesse von **Gourmets** aus aller Welt rechnen. Dies wiederum kann zu einer Belebung der lokalen Wirtschaft beitragen, indem es die Aufmerksamkeit auf die vielfältige österreichische Gastronomieszene lenkt.



MICHELIN STAR

Coveted by many chefs but bestowed upon only to an excellent few.
Getting a star (or three) could change the fate of a restaurant.



High quality
cooking,
worth a stop



Excellent cooking,
worth a detour



Exceptional
cuisine, worth a
special journey

**Präsenz des Guide Michelin wertet
Österreich als Reiseziel auf**

Österreich ist weltweit bekannt für seine atemberaubenden Landschaften, seine Kultur und nicht zuletzt für seine kulinarischen Genüsse. Der Tourismus spielt eine wichtige Rolle für die Wirtschaft des Landes. Die Präsenz des Guide Michelin hat das Potenzial, Österreich als ein erstklassiges Reiseziel für Kulinarikbegeisterte zu positionieren und somit den Gastronomietourismus weiter zu stärken. Die Partnerschaft mit der **Österreich Werbung** und den Bundesländer-Tourismusorganisationen zielt darauf ab, die kulinarischen Schätze des Landes weltweit bekannt zu machen.

Die Rückkehr des Guide Michelin nach Österreich ist mehr als eine Anerkennung der kulinarischen Exzellenz. Sie ist ein Zeichen für die Reife und Qualität der österreichischen Gastronomie, die sich nun erneut auf einer internationalen Bühne beweisen kann. Dieses Ereignis bietet eine einmalige Gelegenheit, die Vielfalt und Innovationskraft der heimischen Küche zu präsentieren und die Position Österreichs als eines der führenden Gourmet-Reiseziele weltweit zu festigen.

Besuchen Sie uns auf: [fleischundco.at](https://www.fleischundco.at)